
 11月17日（土）に第80回関西学

生対校駅伝競走大会「丹後大学駅

伝」が、久美浜浜公園から宮津市

役所前の8区間84.1ｋｍで行わ

れ、網野高校陸上部出身者らが地

元の大きな声援を受け、大活躍し

ました。 

 22の大学が出場し、立命館大学

が1区から8区まで終始トップを譲

らず、優勝しました。 

 網野庁舎の本館は、昭和４３年の建築物であ

り、当時は、ちょうど「いざなぎ景気」「ガ

チャマン景気」と言われていたころです。壁面

は立体的で、３階部分の出窓、2階１階は柱を強

調するすっきりとしたデザインで、近代的な建

築物として、長年使用してきました。耐震性の

新基準を満たさなくなり、老朽化と合わせ、来

年度には本館が取り壊しとなります。 

 跡地の利活用につきましては、区長連絡協議

会を中心に検討が進められているところです。 
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 市民局長から ～網野庁舎の本館～ 

網野高校陸上部ＯＢが大活躍！ 

□前川紘導さん（立命館大２年） 

  ７区で区間２位！ 

  タイム40.05分（13.3ｋｍ） 

□勝下裕貴さん（龍谷大４年） 

  １区で区間４位！ 

  タイム27.35分（9.0ｋｍ） 

□平井敦也さん(京教大大学院1年) 

    ８区で区間１９位！ 

    タイム39.44分（11.7ｋｍ） 

水之江コミュニティセンターでまちづくりを議論 

  ～「Kyotango Hack」in 網野町 ～  

 11月23日（祝）～24日（土）の

2日間にわたり、まちづくりに関

する勉強会が、約30名の参加者が

集い、水之江コミィニティセン

ターで開催されました（主催は共

創ラボ[京都市内]）。 

 旅館経営者で「楽夕会」の白井

正博会長などが網野町の地域課題

などを参加者に説明し、チームに

分かれ、1泊2日で議論を交わし、

京都銀行や京都北都信用金庫の職 

員などにより、アイデア発表に対

する表彰が行われました。 

 さまざまなアイデアが提案され

る中で、網野市民局としても地域

振興につながるよう関係者の皆さ

んと協働を進めてまいります。 

＜提案された主な地域振興策＞ 

・京都丹後鉄道の活性化 

・外国人観光客への情報発信強化 

 と「インスタ映え」する観光ス  

 ポットの魅力強化 など 

 チーム優勝に大貢献。  

 力走する前川選手 

 （網野町桃山区出身） 

  熱心な議論は深夜まで（上） 

観光の課題を説明する白井会長（下） 

網野庁舎の本館（写真は昭和43年当時） 

 玄関前の池には、鯉が泳いでいました。 

網野高校陸上部ＯＢが大活躍「丹後大学駅伝」  

人口 

（年齢） 

30年 

10月末 

30年 

11月末 

増減 

(人) 

 0～14 1,282 1,283 ＋1 

15～64 6,876 6,871 －５ 

65～107 4,843 4,844 ＋1 

 合計 13,001 12,998 －３ 


